



**Rekorde purzeln** Ein Mann so groß wie ein Riese aus dem Märchenbuch sorgte beim gestrigen Tag der Weltrekorde in Wiener Prater für großes Staunen. Genau 246,5 Zentimeter misst Sultan Kösen (l.) aus der Türkei — seit Februar laut Guinnessbuch der Rekorde der größte lebende Mensch der Welt. Einen neuen Weltrekord brachte die „Vienna Recordia“ im Prater auch für Muskelprotz Franz Müllner: In fünf Minuten wälzte der Salzburger einen 600 bis 650 Kilo schweren Fiat achtmal um die eigene Querachse. Er schlug damit seine eigene Bestleistung von sieben Umdrehungen.

Fotos: Pfarrhofer